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パブリック・コメントの結果の公表について 

令和７年３月１３日 

玉名市建設部都市整備課 

政策案の名称：～玉名市まちなかグランドデザイン～まちなか未来図(案)について 

募集期間  ：令和７年２月１０日から令和７年３月３日まで 

 

 この度は意見募集を行った上記の案件につきましてご意見をいただき、誠にありがとうございました。お寄せいただいたご意見の概要、意見に対する市

の考え方、政策案の修正内容につきまして、下記のとおり公表いたします。 

 

番号 ご意見の概要 意見に対する市の考え方 政策案の修正内容 

1 計画期間が２０年となっていますが、まずは中央病院

を３年以内に完成させるとかという意気込みでどんどん

進めてください。短期集中で一か所ずつ進めていくのが

良いと考えます。 

 計画には市職員の作った「たたき台」や市民の声が入っ

ています。自信をもって速やかに事業化していってくだ

さい。 

ご意見ありがとうございます。 

まちなか未来図では、２０年後のまちなかの将来像を

描いており、その実現に向け取り組んでいきます。 

令和７年度には、アクションプログラム（実行計画）の

検討の中で優先順位などを定め、計画的かつ実行力をも

って事業を進めていきます。併せて、社会実験やサウンデ

ィング型市場調査など様々な取組をできるところから積

極的に実施していきます。 

 

 

修正なし 

2 玉名市は音楽の都を標榜しています。低料金で利用で

き、収容人数１００人ほどの電子機器やドラムをガンガ

ン鳴らしてもほかに影響を与えないような音楽室をどこ

かの施設の中につくってほしいです。このような施設が

まちの一つの魅力につながると思います。 

 ご意見ありがとうございます。 

 本市では音楽の都づくりとして市民音楽祭やロビーコ

ンサートなど様々な取組を行っています。また、吹奏楽の

全国大会で最優秀賞を受賞する高校を有しているなど音

楽にゆかりのある人も多く、まちなか未来図でも音楽イ

ベントなど音楽に関連する取組について検討することと

しています。 

今後も本市の特色の一つである音楽を生かしたまちづ

くりに取り組んでいきます。いただきましたご意見つい

ては取組を検討する際の参考とさせていただきます。 

 

 

修正なし 
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番号 ご意見の概要 意見に対する市の考え方 政策案の修正内容 

3 『みんなでつくろう！幸せ実感、大好き玉名』はとても

良いスローガンだと思います。 

玉名は福岡と比べてまちの開け方のスピード感が遅い

と感じています。「良いところだけど何もない」というの

が正直な印象です 

玉名市の良さを生かし、もっと人が集まってくる仕掛

けづくりが進むことを期待しています。 

ご意見ありがとうございます。 

本スローガン（合言葉）には、玉名にかかわる皆様と一

緒になって、幸せを実感できる、玉名大好きと自信をもっ

て語れるまちを創っていきたい、という想いが込められ

ております。 

本市ではこの合言葉を掲げ、官民連携のまちづくりを

推進していきますので、今後とも皆様のご理解とご協力、

そして取組へのご参加をお願いいたします。 

 

修正なし 

4 子供たちが遊べる複合遊具を備えた公園を整備してほ

しいです。 

ご意見ありがとうございます。 

本プロジェクトでは公有地利活用の方針を検討する中

で、公園や広場の整備、複合遊具の設置の可能性について

検討していきます。 

また、既存公園についても、新たに遊具を整備するなど

皆様に楽しくご利用いただけるよう検討していきます。 

 

修正なし 

5 〇新玉名駅エリアについて 

新幹線駅前の商業施設（ショッピングモール）誘致をぜ

ひ行ってほしいです。 

 商業施設が誘致できたなら、岱明町にある産交バスの

バスセンター（玉名営業所）を商業施設の近くに移すとい

いのではないでしょうか。循環バスや路線バスも走って

いますが、バスに乗っていくところがないのが現状です。

新幹線駅前や玉名駅前に人が集える場を作ることでバス

に乗る人も増えると考えます。 

各エリアを循環する、循環した人が集まる場づくりが

必要です。 

ご意見ありがとうございます。 

新玉名駅周辺は、「新玉名駅周辺等整備基本計画」に基

づき、玉名市の玄関口にふさわしいにぎわいのある空間

創出のため、民間活力を積極的に活用したまちづくりを

推進しています。 

ご意見のとおり、新玉名駅前に大型商業施設ができれ

ば、人の集まる拠点となり、バスの利用促進にもつながる

と考えています。また、各エリアの特色を生かしたまちづ

くりを進め、エリア間の連携や回遊性の向上による相乗

効果を生み出すためには、利便性の高い交通体系の再構

築が重要な課題であると認識しています。 

これらの課題解決に向けて、現在策定中の「都市・地域

総合交通戦略」において、まちなかエリアを循環する交通

網の整備を計画的に検討していきます。 

 

修正なし 
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番号 ご意見の概要 意見に対する市の考え方 政策案の修正内容 

6 〇文教エリアについて 

玉名市図書館を中央病院跡地に建て替える案はとても

いいと思います。Café や公園などを併設してもらえると

観光客の方にも来ていただけるのではないでしょうか。 

ご意見ありがとうございます。 

まちなか未来図の中でも、図書館と併設する施設につ

いて様々なご意見をいただいております。 

今後、サウンディング型市場調査などを実施し、詳細な

検討を進めていきます。 

 

修正なし 

7 現在玉名市中心部のグランドデザインを考えている

が、岱明・横島・天水などの地域についてはどうしていく

のかも検討が必要だと思う。 

ご意見ありがとうございます。 

まちなか未来図Ｐ５に示すとおり本プロジェクトで

は、まず都市機能が集積するなどして市全体の暮らしや

経済をけん引してきた市の中心部（まちなか）の活性化に

取り組み、その効果を市全域へと広げていくこととして

います。 

岱明・横島・天水などの地域でも官民連携による取組が

広がり、各地域が連動することで玉名市全体の魅力が高

まることを目指していきます。 

 

 

修正なし 

 


